

# ★ 行健中学校だより

郡山市立行健中学校  
天行は健なり  
No.26 2010/11/12(金)

## 校長室の窓から 自己反省のすすめ 校長 齋藤正徳 ～〇〇だということでお断りしていませんか？～

「油断」とは、甘く考え、気を抜いて注意を怠ることです。〇〇に、自分の立場を当てはめて上記の問いを一度考えてみたいものです。

校長ならば、「学校で一番偉いんだ」と威張って気を抜いていけば、その学校の問題が発生してくるのは目に見えています。

親ならば、「子どもが言うことを聞くのは当たり前だ」と子どもを理解せずに気を抜いていけば、その家庭に問題が発生してくるのは目に見えています。

教師ならば、「自分の指導に問題はない。」と毎日を振り返りもせず気を抜いていけば、担任する学級や授業に問題が発生してくるのは目に見えています。

中学生ならば、「まだまだ自分は子どもなんだ」といつまでも人に頼っていけば、友達関係や進路問題に問題が発生してくるのは目に見えてきます。

行健中学校の校長である今の私には、次のような「油断」が大敵です。

学校に対して少しもクレームを申し立てることのない保護者や地域の方々に対して、大きな問題行動を起こさず校内の規律をよく守っている生徒に対して、私自身が心のどこかで「これはうまくいっているぞ」と、思うことです。

それを「慢心(まんしん)」や「思い上がり」というのでしょうか。それが「油断」です。物事がうまく進んでいるように見えるときこそ、油断は禁物です。

2学期もあとひと月ほど、我々教職員は、生徒、保護者の皆さんとともに一つずついねいに、なすべきことにあたっていきたくと考えております。

## 郡山市中学校音楽学習発表会 有意義な教育相談となりました



昨日、市民文化センターで郡山市音楽学習発表会が開催され、校内合唱コンクールで最優秀賞に輝いた3年6組と優秀賞に輝いた3年1組の皆さんが参加し、行健中の代表として高いレベルの素晴らしい合唱を披露してくれました。1組、6組の皆さんありがとうございました。

### 生徒会交歓会に参加して 生徒会長 関戸 さん

11月9日、私達生徒会役員4名は、労働福祉会館で行われた、郡山市内の全中学校代表との交流の場、生徒会交歓会に参加してきました。午前中は学校の規模、午後はテーマに沿って各三班に分かれ、それぞれ、郡山市内でできるエコ活動、委員会・生徒会・文化祭の活動の活性化について話し合いました。そこで、初対面の相手との話し合いにおける司会の重要性や難しさ、規模や場所は違っても、抱える問題は同じだということ等を学びました。

議論の結果、エコ活動についてはペットボトルのキャップ集めや節水・節電、三つの活動の活性化については、意見箱の設置、全員が集まる場を設ける、委員会を合同にする等、様々な意見が出されました。

他の中学校から学んだ知識を、行健中学校や周りの地域に生かしていけるように、頑張りたいと思います。

### 3年生5教科定期テスト来週実施

来週の月曜日、3年生の5教科定期テストがあります。受験事務の日程上、1・2学年に先立っての実施となります。1・2学年は11月25日(木)の実施です。



教育相談が終了しました。平日のお忙しい時間にもかかわらずご来校いただきありがとうございました。

生徒、保護者の皆様、担任の三者による相談を通して、家庭や学校での生活を省みながら、今後に向けた新たな課題や目標をもつことができたようです。特に3年生は、今回の教育相談で志望先が具体的になり、進路の目標が定まったようです。

多くの貴重なご意見を頂くこともできた今回の相談を機に、学校全体で教育活動の一層の充実を図っていきたくと思います。

#### 【来週の行事予定】

- 15日(月) 月12345  
○3年定期テスト(理社国数英)  
○1・2年学力向上週間
- 16日(火) 火123456:B案  
○2年ボランティア活動(5・6校時)  
○1・2年学力向上週間
- 17日(水) 水123456:B案  
○1・2年学力向上週間
- 18日(木) 木1234:B案  
○小中連携公開授業(5時間目)  
※ 公開授業該当学級のみ弁当持参。  
5校時終了後、14:30完全下校。
- ※ 他の学級は、午前中授業。弁当なし。  
13:05下校完全下校。
- 19日(金) 金12木56月5:B案  
○1・2年学力向上週間
- 20日(土)  
○パトリダ-講習会 明健中  
○県バスケボール選手選考会 須賀川二中
- 21日(日)  
○県バスケボール選手練習会 須賀川二中